

ソーシャルワークの魅力体感アドベンチャー！

～対話で進化・深化・真価～

精神保健福祉士が実践するソーシャルワークにおいてソーシャルアクションの視点は重要です。今あるもので満足できなければ、社会に働きかけ新たな資源を創り出す。この過程は挑戦であり、まさにアドベンチャーです。私たちがこのような挑戦を続けるために大切にしてきたものは『対話』でした。

私たちは、目の前の対象者と『対話』を続けることで、社会に働きかけることの必要性に気付き、それがソーシャルアクションにつながってきました。その過程を繰り返すことで私たちが大切に『倫理』や『価値』が形作られてきたものだとも感じています。

近年、『対話』や『ダイアログ』という言葉を目にすることが増加している一方で、技法や技術としても理解され、精神保健福祉士が大切にしてきた『対話』の価値に混乱が生じているとも感じています。

そこで、今大会では、参加者同士が『対話』を通して自らの実践を振り返り、精神保健福祉士として進み続けられるよう、真の価値について深めていく機会にしたいと考えております。



日程

2019年12月21日(土) 13:00開会 ～ 22日(日) 12:00閉会

場所

岡山コンベンションセンター (ママカリフォーラム)
岡山県岡山市北区駅元町14番1号 Tel 086-214-1000

内容

基調講演

講師：星 昌子 氏 (林道倫精神科神経科病院)

ワールドカフェ

「精神保健福祉士としてソーシャルワークとどう向き合っているか？」

分
科
会

■ ネガティブ

■ 法改正

■ 災害支援

■ ワークライフバランス

■ リカバリー

もちろん懇親会も企画中！